

EXCELSIOR
Aseguran los Diarios Brasileños

El Golpe Militar Alejó aún más la Copa del Mundo, de Argentina España Podría Hacer el Mundial en 1978 y Argentina en 1982

Por GUILLERMO PIEBES

RIO DE JANEIRO, 25 de marzo. (LATIN)—La suerte del Campeonato Mundial de Fútbol de 1978, tras el golpe militar en Argentina, originó hoy una serie de encontradas opiniones en los medios deportivos brasileños.

El almirante Heleno Nuñez, presidente de la Confederación Brasileña de Deportes (CBD), opinó en un reportaje con *Gazeta Sportiva* que "el

Sin embargo, el columnista Achilles Chirol, del vespertino "Última Hora" destacó en un amplio comentario que el golpe militar "alejó aun más la Copa del Mundo de Argentina".

Chirol apuntó que "parte de Europa Occidental, que estaba haciendo una campaña velada para sustituir a Argentina por Brasil, encontrará en el golpe militar un renovado argumento para insistir en el cambio".

El columnista destacó que en caso que las nuevas autoridades argentinas no pudiesen organizar el certamen, la idea del presidente de la FIFA, el brasileño Joao Havelange, sería de realizar el trueque de sedes, o sea España en 1978 y Argentina en 1982.

Pero Nuñez, indudablemente el más importante portavoz del fútbol de Brasil señaló que "para el brasileño, el mejor lugar para una Copa del Mundo, después de Brasil, es Argentina. La mitad de los estadios estará ocupada por nuestros aficionados. Será como estar

en casa".

A nivel popular se registra la misma inquietud que en los altos círculos futbolísticos. La primera pregunta que reciben los turistas argentinos que se encuentran en esta ciudad, se relaciona con lo que ocurrirá tras el golpe militar, y la segunda, casi invariablemente, es que pasará con el Campeonato Mundial.

Mientras tanto, cientos de automóviles circulan por las calles de esta ciudad, con las calcomanías de publicidad del Campeonato Mundial que lee: "Argentina 78".

cambio de gobierno tal vez sea la mayor garantía para la realización de la Copa del Mundo en Argentina. En mi opinión, se empeñará en su realización. En el fondo pienso que la revolución argentina tendrá tanto éxito como la brasileña".

Nuñez es dirigente del partido oficialista, que surgió de la revolución militar de 1964.

EXCELSIOR

Miembros
de la FIFA
Visitarán
el Domingo
a Argentina

BUENOS AIRES, 25 de marzo. (ANSA)—Los dirigentes de la Federación Internacional de Fútbol Asociado (FIFA) llegarán aquí el domingo para evaluar el estado de las obras que se realizan en Córdoba y Mendoza, para la realización del Campeonato Mundial de Fútbol de 1978.

Quienes efectuarán esta visita son los alemanes Herman Neuberger y Herman Joch y el chileno Juan Go-

ñi, los que deberán informar a sus pares sobre las comprobaciones realizadas durante la reunión que la F.I.F.A. celebrará entre el 5 y el 6 de abril próximo en Río de Janeiro.

A ese cónclave de los máximos dirigentes del fútbol mundial también concurrirán miembros del Comité Organizador Nacional del Mundial de 1978, quienes deberán informar sobre el estado de diversas obras.

La del domingo es la segunda comisión de dirigentes de la FIFA que visitará Argentina en el último mes. Anteriormente los representantes mundiales habían cumplido igual misión en las sedes de Buenos Aires, Rosario y Mar del Plata.

Asimismo, el domingo también es posible que llegue el técnico del seleccionado alemán campeón

INCOMPLETO